



Februar 2024

Liebe Geschwister und Freunde,

Herzlichen Dank für eure treue Unterstützung!

In Bezug der Spende, welche uns von einer Stiftung zugesagt wurde, ist nun alles abgeschlossen. Die Spende wurde definitiv bewilligt. Jetzt warten wir nur auf die Überweisung.

Sobald dies soweit ist, ist Folgendes vorgesehen:

Das Geld soll ausschliesslich dafür verwendet werden, ein neues, eigenes Heim zu erstellen. So wie wir es hier unten beschreiben. Die normalen Lebenshaltungs – und Betriebskosten, die wir bis jetzt hatten, werden weiter durch den normalen Spendeneingang ermöglicht.

Zuerst wird eine nicht Gewinn orientierte Gesellschaft in Uganda gegründet. Und der Landkauf abgewickelt. Daraufhin die Zugangsstrasse verbessert, damit die Bautätigkeiten dort hindurch möglich werden.

Gebaut werden dann zuerst 4 Häuser mit je zwei Räumen. Inklusive Solar Versorgung. In diesen Häusern finden (um zu beginnen) alle 102 Kinder Platz. Dazu wird eine offene Halle errichtet mit Küche, Ess – und

Versammlungsmöglichkeit. Ebenfalls eine Toilettenanlage. Und für die Wasserversorgung ein Brunnen gebohrt.

Das Ziel ist es, alle Kinder gleichzeitig umziehen zu lassen.

All dies sollte normalerweise in höchstens sechs Monaten realisierbar sein.

In den darauffolgenden Jahren möchten wir jeweils mindestens ein oder zwei Häuser dazufügen. Dies erlaubt, die Zahl der Kinder pro Raum zu verringern. Dazu sollen frei werdende Räume für Betreuer, auch als Gasträume genutzt werden.

Wenn wir noch weiter hinaus schauen wollen, dann wäre das Ziel eine eigene Schule (auch mit Berufsbildung) dazufügen zu können. Und natürlich auch, den vielen weiteren Strassenkindern ein Heim bieten zu können.

Wir sind sehr dankbar dafür, was sich in den letzten drei Jahren entwickelt hat und danken euch wirklich sehr herzlich für eure Mitarbeit!

Herzliche Grüsse

Lilly, Markus, Matthias und Willi